



PREMIERE. Zum ersten Mal hatte der Musikverein zu einem weihnachtlichen Freiluftkonzert in den Schlosshof eingeladen.

Foto: cn

Musik im Schlosshof

Glühweinduft, Schwedenfeuer und historische Kulisse

Baden-Baden-Neuweier (cn). Das Freiluftkonzert der Musikkapelle im Schlosshof war ein extravaganter Versuch, weiße Weihnachten musikalisch herbeizulocken. Die Atmosphäre war bis auf den Regen nahezu perfekt. Eine historische Kulisse, Glühweinduft, knisternd wärmendes Schwedenfeuer und weihnachtliche Melodien – all dies trug dazu bei, die Nässe für kurze Zeit zu vergessen. Die Blaskapelle mit ihrem Dirigenten Alexander Wurz unternahm in knapp eineinhalb Stunden einen Streifzug durch die Weihnachtsliteratur unterschiedlicher Musikstile. Neben feierlichen Musikstücken, wie etwa „Lobet den Herrn“ oder „Freut Euch ihr Christen“ spielte die Kapelle etliche moderne

Stücke. So boten sich Lieder, wie „Marrys Boychild“ und „Last Christmas“ für die zahlreichen Besucher als rhythmusintensive Klänge dar.

Für die Gäste schienen die Melodien die Regenwolken zu vertreiben. Denn für die meiste Zeit des Konzertes setzten die Niederschläge aus, und die Zuhörer konnten getrost ihre Regenschirme zusammenklappen. Für den Musikverein war es das erste weihnachtliche Freiluftkonzert im Schlosshof – und für die Besucher war es die erste öffentliche Veranstaltung, um die neuen Schlosseigentümer kennenzulernen.

Der Erlös des Konzertes wird nach den Worten des Vorsitzenden Markus Meier der Jugendarbeit zugutekommen.